

## une bague à 30 000 € voleurs arrêtés

ance de leur victime. Deux  
40, dans la nuit de mardi à hier,  
de 60 ans depuis l'hôpital Georges-  
Ernest-Psichari (VII<sup>e</sup>). Après  
res, la sexagénaire se rend compte  
eur de 30 000 €. Elle le signale  
également... la plaque  
is quarts d'heure plus tard,  
onnaissent leur larcin. Le bijou  
en garde à vue hier soir  
revenus sur leurs déclarations. J.D.

31 janvier, à l'aéroport d'Orly (Val-de-  
de 27 ans, de retour des Antilles.  
supérieur à 60 %. Le trafiquant a été  
police judiciaire (DPJ) avant d'être  
e, originaires de Romainville (Seine-  
de l'enquête, cette grande quantité  
est estimé à près de 370 000 €  
ement et de la proche banlieue.

## bellés mardi soir d'un coup n hall d'immeuble

é à tabac et blessé d'un coup de  
mandé de quitter le hall d'un  
ir à Paris. La victime accompagnait  
ilmontant (XX<sup>e</sup>), vers 22 heures,  
agité, et lui a demandé de quitter  
et va même prendre un coup  
nuque », décrit une source policière.  
te. Sur place, les policiers ont trouvé  
n continuant à patrouiller dans le  
près, boulevard de Ménilmontant  
cts ont été placés en garde à vue.  
ichat. J.D. ET ST.S.

## ipice Saint Laurent re-bélier

e, sur la place Saint-Sulpice (VI<sup>e</sup>).  
commandes d'une voiture-bélier  
vitrine d'une boutique Yves Saint  
s sont ensuite parvenus à dérober  
guinerie, essentiellement des sacs.  
uite en montant dans une autre  
e luxe et conduite par  
orécisé. Le 3<sup>e</sup> district de la police  
enquête. J.D. ET ST.S.

## ort girls stituées écroué

pour un client auprès d'escort girls  
une fois avec la victime. Le trio  
t, des ordinateurs et des téléphones  
nationalité tchétchène, a été  
à la sortie du domicile  
ns le II<sup>e</sup> arrondissement.  
v, lui sont reprochés. ST.S.

## amedi à Châtelet 174 vols

# Le fabricant de voitures volantes se pose à Paris

### La société Vaylon, qui vient d'élire domicile dans l'incubateur de Boucicaut (XV<sup>e</sup>), a développé un véhicule capable de se déplacer dans les airs. Des essais sont prévus prochainement.

**D**e toutes les entreprises présentées hier lors de l'inauguration de l'incubateur Paris Innovation Boucicaut (XV<sup>e</sup>), c'est sans doute Vaylon qui a le plus tapé dans l'œil des officiels. En cours d'installation dans la capitale, cette jeune société, créée en Alsace et spécialisée dans l'aéronautique, a mis en point la première voiture volante française. Enfin, pas tout fait encore. « Nous n'avons pas réussi à voler avant l'inauguration », a indiqué le président de Vaylon, Jérôme Dauffy, 36 ans. Des essais devraient avoir lieu dans les semaines qui viennent dans le sud de Paris, à Fontainebleau (Seine-et-Marne) ou à Brétigny-sur-Orge (Essonne).

### ■ Une autonomie de 300 km

Le prototype, dont le poids à vide est de 300 kg, a été baptisé Pégase, du nom du cheval volant de la mythologie grecque. Il devrait être commercialisé en 2015, soit cinq ans après la création de la société. « Trouver des fonds pour financer notre projet nous a pris du temps,



Rue de Lourmel (XV<sup>e</sup>), hier. Lors de l'inauguration de l'incubateur Paris Innovation Boucicaut, en présence d'Anne Hidalgo et Bertrand Delanoë, c'est le projet de Vaylon, Pégase (ci-dessous), qui a le plus retenu l'attention des officiels. (LP/AA)

ce qui explique que les travaux n'ont commencé qu'en septembre 2011 », explique Jérôme Dauffy, qui s'est associé à Jérémie Foiche, un ingénieur de neuf ans son cadet, pour concevoir Pégase.

Cet ULM, qui peut accueillir

deux passagers, a besoin d'une vitesse minimale de 40 km/h et d'une piste de 50 m pour prendre son envol. Une hélice située à l'arrière du véhicule est chargée de le propulser lorsque le parachute est ouvert. Pour l'instant, son autonomie en vol avoisine les 300 km.

Une fois commercialisé, Pégase sera destiné à l'export. « La Pologne, la Russie et le Brésil se sont montrés intéressés », confie un actionnaire de la société présent hier pour l'inauguration. La Direction générale de l'armement (DGA), principal financeur du projet, surveille également de très près l'évolution du prototype.

Celui-ci sera d'ailleurs principalement utilisé à des fins militaires : missions d'infiltration, de sauvetage et de reconnaissance. Concernant les applications civiles, Vaylon assure que son invention permettra d'effectuer « le dernier kilomètre » dans des régions sinistrées ou en manque d'infrastructures, notamment lors de recherches de personnes disparues. Une application « loisir » est également envisagée par la société.

ALEXANDRE ARLOT



## 50 start-up attendues à Boucicaut

**P**aris Innovation Boucicaut, situé au cœur du XV<sup>e</sup> arrondissement, s'étend sur près de 6 000 m<sup>2</sup>, ce qui en fait le deuxième plus grand incubateur de la capitale. Le bâtiment, qui a abrité un hôpital pendant plus d'un siècle, a été repensé par l'architecte français Paul Chemetov. « La difficulté des start-up, c'est le premier contact avec les grands groupes, explique François Chopard, directeur

